



Exhorta Morena a Miguel Riquelme a garantizar derechos humanos de personas migrantes en Coahuila

Diputadas y diputados del Grupo Parlamentario de Morena presentaron ante la Comisión Permanente un punto de acuerdo a fin de exhortar al gobernador de Coahuila a garantizar el derecho humano de las personas migrantes que llegan a la entidad, y a sancionar cualquier caso de xenofobia del que sean objeto. A través de un comunicado señalaron que se trata de un llamado al gobierno estatal a que reconozca su responsabilidad en materia migratoria y a tomar las acciones necesarias para salvaguardar la integridad, dignidad y seguridad de las personas que arriban a la entidad.

<https://edomexaldia.com/exhorta-morena-a-miguel-riquelme-a-garantizar-derechos-humanos-de-personas-migrantes-en-coahuila/>